

LDK in Heidenheim am 4.-5.12.2021

Tagesordnungspunkt: LSG Wahl des Landesschiedsgerichts

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

das Landesschiedsgericht entscheidet über die Auslegung der Satzung unserer Landespartei, bei Streitigkeiten zwischen Organen oder Gebietsverbänden sowie über Ordnungsmaßnahmen gegenüber Mitgliedern oder Gebietsverbänden – zum Teil als Berufungsinstanz.

Für die Mitarbeit im Landesschiedsgericht bewerbe ich mich als Beisitzerin.

Von Beruf bin ich praktizierende Rechtsanwältin und Mediatorin in eigener Kanzlei. Wichtig ist mir, Konflikte und Streitigkeiten niedrigschwellig und nachhaltig zu lösen. Ich bin Mitglied des Ausschusses Außergerichtliche Streitbeilegung der Bundesrechtsanwaltskammer in Berlin. Auch im Vorstand der Rechtsanwaltskammer Stuttgart bin ich aktiv, hier unter anderem in Beschwerdeverfahren, in denen wir die Tätigkeit von Anwältinnen und Anwälten berufsrechtlich überprüfen. Zusätzlich übe ich das Amt der Vorsitzenden des gemeinsamen Prüfungsausschusses Fachanwalt/Fachanwältin Migrationsrecht für Baden-Württemberg in der Rechtsanwaltskammer Stuttgart aus.

Seit 2005 bin Mitglied bei den Grünen und habe seitdem bis einschließlich 2018 verschiedene Parteiämter ausgeübt, darunter Ortsvorstand und Kreisvorstand im KV Ludwigsburg, Sprecherin der LAG Internationales und Delegierte Länderrat. Von 2009 bis 2013 war ich Mitglied des Deutschen Bundestags. Dort war ich unter anderem stellvertretende politische Koordinatorin des Arbeitskreises 3 und Sprecherin für Demokratiep politik der Grünen Bundestagsfraktion, Mitglied und Obfrau im Rechtsausschuss, stellvertretendes Mitglied im Ausschuss für Menschenrechte und humanitäre Hilfe und Vorsitzende der deutsch-südamerikanischen Parlamentariergruppe.

2014 habe ich zusammen mit Renate Künast, Jürgen Filius und anderen den bundesweiten Verein Recht Grün – Verein Grüner und Grünaher Juristinnen und Juristen gegründet. Dort bin ich gemeinsam mit der früheren niedersächsischen Justizministerin Antje-Niewisch Lennartz Vorsitzende. Die Vernetzung unter den Mitgliedern unseres Vereins und in den juristischen Bereich hinein ist uns wichtig, um rechts- und justizpolitische Konzepte zu entwickeln und zu stärken. Die Verwirklichung von Demokratie und sozialer Gerechtigkeit, der Grund- und Menschenrechte sowie das Engagement für Frieden und Abrüstung, die Gleichstellung von Frauen und Männern, der Schutz von Minderheiten, die Bewahrung der Natur sowie umweltverträgliches Wirtschaften und Zusammenleben sind dafür die Grundlage.

Gerne bringe ich meine Erfahrungen in das Landesschiedsgericht ein und bitte euch hierfür um eure Unterstützung.

Mit herzlichen grünen Grüßen



Kreisverband:
Ludwigsburg

Eure

Ingrid